

Gelungene Hallenpremiere des Stockclubs

Pomperlbaum und Mucki's Schratz'n Fischer gewinnen die beiden Gruppen

Bad Griesbach. Es war eine gelungene Premiere: Sein erstes Turnier in der neuen Stockhalle hat der Asphaltstockclub Griesbach veranstaltet. Und das Hobbyturnier für örtliche Vereine, Betriebe und Stammtische stieß auf reges Interesse: 14 Mannschaften gingen an den Start.

Geschossen wurde vormittags und nachmittags zu je sieben Mannschaften. In der Vormittagsgruppe konnte sich der Bayernfanclub Pomperlbaum mit 21:3 Punkten vor dem Team Löwenpower mit 16:8 und dem Team Knauer Cup mit 13:11 Punkten klar behaupten. Es gratulierte ASC-Vorsitzender Erwin Schraml, ASC-Sportwart Georg Listmeier und Pomperlbaum-Präsident Manfred Wagner. Weitere Platzierungen: 4. Arbeiterverein (12:12), 5. Bauernverein (10:14), 6. Skiclub (6:18,



ASC-Vorsitzender Erwin Schraml (v.l.), ASC-Sportwart Georg Listmeier und Pomperlbaum-Chef Manfred Wagner (2.v.r.) gratulieren den Siegern der Vormittagsgruppe Herbert Berglehner, Gerhard Dombrofski und Otto Berndorfer.

Quote 0,605), 7. immofuxx24.de (6:18, Quote 0,353).

Das Team Mucki's Schratz'n Fischer gewann in der Nachmittagsgruppe mit 22:2 Punkten vor den Reservisten mit 15:9 und dem Bayernfanclub Pomperlbaum mit



Die Mannschaft **Mucki's Schratz'n Fischer**, bestehend aus (ab 2.v.r.) Norbert Wiesner, Karl Plinganser, Werner Mugrauer und Christian Kisch gewann in der Nachmittagsgruppe. Es gratulierte Georg Listmeier, Sportwart des ASC. – Fotos: Höchtl

14:10 Punkten. Dazu gratulierte ASC Sportwart Georg Listmeier. Weitere Platzierungen: 4. FFW Bad Griesbach (12:12), 5. Sigl Aloisius (11:13), 6. Er/Du/Sie/Es (9:15), 7. Stadträte (1:23).

Der ASC Griesbach bedankt

sich bei allen Teilnehmern für die faire Spielweise und bei den Helfern für ihren tatkräftigen Einsatz, damit alle Schützen und Zuschauer schöne Stunden bei diesem ersten Hallenturnier des ASC verbringen konnten. – red